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Chères amies, chers amis,
Il y a maintenant quatre ans, vous m’avez élu député pour vous représenter à l’Assemblée 
nationale. Par souci de transparence et de proximité, je me suis engagé à vous rendre compte 
régulièrement de mon action. 

Cette année si particulière a montré, une fois encore, l’extraordinaire résilience du peuple de 
France. 

Face aux vagues épidémiques successives, nous avons gardé notre cap. Nous avons testé, soigné, 
vacciné, sauvé des vies. Grâce à vos efforts individuels, chaque jour, nous avons progressé, 
jusqu’à faire reculer durablement le virus. Nous avons gagné le droit d’être optimistes. 

Face à la crise économique et sociale, nous avons amorti le choc grâce au soutien massif et aux 
mesures calibrées du plan France Relance. Nous avons protégé nos travailleurs et préservé notre 
patrimoine entrepreneurial. Nous avons fait un grand pas en avant vers une économie plus verte 
et plus durable.

Face au terrorisme et à la barbarie, nous n’avons rien cédé. Nous avons réaffirmé collectivement 
et avec force notre attachement absolu à la liberté d’expression et à la laïcité qui sont au 
fondement de notre pacte républicain. 

Nous pouvons être fiers de ce que nous avons accompli ensemble, fiers de cette grande chaîne de 
solidarité et d’entraide qui s’est formée dans nos villes, dans nos villages et dans nos quartiers.

Nous avons tenu, nous avons appris et nous nous sommes à chaque fois améliorés.

Persistons dans notre combat pour le retour à la vie normale. Continuons de nous mobiliser 
pour rebâtir ce chemin d’espoir.
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Soyons fiers de nos hôpitaux  
et de nos soignants.
Avec les soignants à l’hôpital Mignot.

Soyons fiers de nos écoles et  
de nos enseignants. 
Qui ont poursuivi leur mission en dépit 
du contexte. Ici à l’école primaire Louise 
Weiss à Magny-les-Hameaux.

Soyons fiers de nos centres  
de vaccination.
Ici avec Jean Castex et Olivier Véran que 
j’ai accueillis au centre intercommunal à 
Saint-Rémy-lès-Chevreuse.

Soyons fiers de nos commerçants, 
de nos restaurateurs, et de nos 
entreprises. 
Nous continuerons à vous soutenir.  
Ici au marché place Saint-Louis à 
Versailles.

Soyons fiers de nos jeunes.
Qui ont beaucoup enduré et toujours tenu. 
Ici à l’Institut supérieur de l’Environnement 
à Versailles.

Soyons fiers de nos 
associations et de leurs 
bénévoles.
Qui se sont remarquablement adaptés aux 
restrictions sanitaires. Ici à l’Épi Vert de 
Jouy-en-Josas, épicerie participative et 
solidaire.

Soyons fiers de nos forces de 
l’ordre, de nos militaires et de 
nos pompiers.
Ils nous protègent au quotidien. Ici avec le 
commissaire divisionnaire de Versailles.

Soyons fiers de nos aînés. 
Qui ont su faire face à l’isolement.  
Ici avec Brigitte Bourguignon à la maison  
des sages de Buc.

Soyons fiers de nous !
Ensemble nos efforts ont payé.
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Un « Tour de France » 
du rebond économique  

Votre député en mission pour le gouvernement

Depuis fin janvier, j’ai entrepris un  tour de France de 
nos régions et de nos départements, dans le cadre de la 
mission que m’a confiée le Premier Ministre. Il s’agissait 
d’identifier les territoires fragilisés par la crise et de 
proposer des solutions concrètes pour les accompagner 
quand viendra la reprise. Durant ce Tour de France du 
rebond économique, j’ai pu rendre visite et échanger 
avec toutes les forces vives de la nation afin de mieux 
cerner les besoins sur le terrain : syndicats, fédérations 
professionnelles et dirigeants d’entreprises, 
services de l’État et élus locaux, 
associations et pôles d’éducation.

Mes déplacements
dans nos territoires :
15 départements 
visités dans les 13 
régions de France 
métropolitaine
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Avec Edouard Philippe, Maire du Havre, à l’Hôtel de 
Ville, dessiné par Auguste Perret sur les ruines des 
bombardements de 1944, et inscrit au Patrimoine 
mondial de l’UNESCO. 

À Villeneuve-sur-Lot, marqué par le chômage, 
la pauvreté et le déclin démographique, avec de 
nombreux projets soutenus par l’Etat et France 
Relance : redynamisation commerciale du centre-ville, 
réhabilitation des logements, aménagement du bord du 
Lot, création d’un campus connecté.

 Rendez-vous à la préfecture de la Drôme avec le préfet 
Hugues Moutouh puis rencontre avec les acteurs 
du monde économique, les financeurs, fédérations 
professionnelles, et services de l’État.

Visite de Ouest-boisson à Auray, distributeur de boissons 
aux professionnels de l’hôtellerie, du commerce et de 
la restauration dans tout le territoire breton et au-delà. 
L’entreprise a été durement affectée par la crise et a 
grandement bénéficié du soutient de l’État.

Visite de l’entreprise FLO EUROPE à Ruitz spécialisée 
dans la fabrication de gobelets, avec son dirigeant Eric 
Le Bihan. La société, soutenue par France Relance, a 
entrepris une mutation du plastique au carton en un 
temps record.

Visite de la start-up AURA-AERO à Toulouse qui 
développe l’avion du futur : digital, économe en CO2 et 
silencieux, leur avion 100% électrifié sera accessible aux 
aéroclubs dès 2023…
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Sécurité : le droit à  
une vie paisible
Avec l’attentat de Rambouillet, nos forces de l’ordre 
et notre département des Yvelines ont de nouveau 
été durement touchés. Pour mieux protéger ceux qui 
nous protègent, j’ai soutenu le projet de loi relatif à la 
prévention d’actes terroristes et au renseignement ainsi 
que le projet de loi sécurité globale. Le premier vise à 
protéger les citoyens contre toute menace à l’encontre 
de leur intégrité physique et morale, de leur liberté de se 
déplacer, d’interagir et de manifester en toute sécurité. 
Le second traite notamment de la question du recours à 
de nouveaux moyens technologiques pour les forces de 
sécurité et simplifie leur cadre d’intervention en matière 
de sécurité des transports et de sécurité routière.

Laïcité : défendre nos valeurs 
républicaines 
Les événements tragiques de 2020 et 2021 ont rappelé 
la nécessité de donner à l’État davantage de moyens 
d’action contre ceux qui veulent déstabiliser la 
République. 
C’est pourquoi j’ai voté pour le projet de loi confortant 
les principes républicains. Celui-ci constitue un élément 
structurant de la stratégie gouvernementale pour lutter 
contre le séparatisme et les atteintes à la citoyenneté. 
Il apporte des réponses au repli communautaire en 
renforçant le respect des principes républicains et 
en modifiant les lois sur les cultes. Je suis fermement 
convaincu que ce texte restaurera la promesse 
républicaine.

Transition écologique : 
préserver notre 
environnement
Les Français ont depuis longtemps exprimé leur 
inquiétude face au changement climatique et sont 
convaincus de la nécessité d’agir davantage pour la 
protection de l’environnement. C’est pourquoi j’ai voté 
en faveur du projet de loi Climat & Résilience et le projet 
de loi complétant l’article 1er de la Constitution et relatif 
à la préservation de l’environnement. Ce projet de loi 
s’articule autour de 5 thématiques : consommer, produire 
et travailler, se déplacer, se loger et se nourrir. 
Il renforce les sanctions en cas d’atteintes à 
l’environnement et marque la volonté des pouvoirs 
publics d’agir efficacement.

Mon action  
à l’Assemblée nationale
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Soutenir notre système  
de santé
Face à la crise sanitaire que nous avons connue, il 
était nécessaire d’afficher notre volonté de poursuivre 
la modernisation du système de santé français et 
d’améliorer le quotidien des soignants ainsi que la prise 
en charge des patients. Dans cette optique, les accords du 
Ségur de la santé ont été signés et mis en place dès la fin 
de l’année 2020. 
Le premier engagement de ces accords du Ségur est 
l’augmentation de la rémunération des métiers du soin 
pour les professionnels des établissements de santé et 
d’Ehpad et des médecins travaillant à l’hôpital public. 
Le deuxième objectif vise la revalorisation des carrières 
pour les soignants paramédicaux pour leur donner des 
perspectives d’évolutions de rémunération qui soient à la 
hauteur de leur engagement, mais également attirer les 
nouvelles générations vers des métiers du soin. 

Relancer notre industrie
La politique de reconquête industrielle que nous avons 
engagée dès 2017 doit désormais être amplifiée pour 
refaire de la France une grande nation productive. 
C’est toute l’ambition que nous portons avec le plan 
France Relance que j’ai voté à l’Assemblée nationale. 
Celui-ci se traduit aujourd’hui par des résultats concrets. 
Malgré les incertitudes, les industriels français ont des 
projets, sont prêts à prendre des risques et à produire en 
France. Sur notre territoire, plusieurs  projets portés par 
nos entreprises ont été récompensés, à Buc, Les-Loges-en-
Josas, Toussus-le-noble et Vélizy-Villacoublay.  
Bravo à Fleury GF, ISFM, Thales, Turbotech et Blue 
Industry & Science !

Rénover nos écoles et nos 
bâtiments publics
Pour que nos enfants puissent apprendre dans les 
meilleures conditions possibles, en toute sécurité, et 
pour améliorer le confort de vie et rendre plus verts nos 
villes et nos quartiers, j’ai voté et soutenu le plan France 
Relance. C’est dans ce cadre que l’école élémentaire Les 
Aulnettes à Viroflay, le groupe scolaire du Parc de Diane 
à Jouy-en-Josas, l’école Rabourdin à Vélizy-Villacoublay 
et le groupe scolaire Louis Clément à Buc ont pu 
bénéficier d’aides conséquentes de l’État pour améliorer 
durablement leurs infrastructures. 
C’est aussi grâce au plan de relance que de nombreux 
bâtiments publics ont pu recevoir des financements 
pour leur rénovation énergétique. Je suis très heureux 
que 28 bâtiments publics de notre territoire aient été 
sélectionnés à :
Jouy-en-Josas    •   Versailles   •   Chevreuse             
Vélizy-Villacoublay   •   Voisins-le-Bretonneux              
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Pleinement mobilisé sur le terrain dans le contexte 
inédit de la pandémie de covid 19

    Participation hebdomadaire à l’audioconférence avec l’ARS et le Préfet 
sur l’évolution de la pandémie et le déploiement de la stratégie vaccinale.

    Visite des centres de vaccination à Versailles, Vélizy-Villacoublay, Saint-
Rémy-lès-Chevreuse et au vélodrome, soutien aux nombreux bénévoles et 
personnels soignants.

    Soutien aux associations d’aide à domicile, pour la revalorisation 
salariale des personnels des SIAAD après celle des personnels 
hospitaliers (Ségur de la santé).

Un lien permanent avec les citoyens 
et les élus du territoire

    Organisation de réunions publiques en visioconférence sur l’autonomie, 
sur l’emploi, sur la laïcité, et le projet de loi climat résilience.

    Remise de la médaille de l’Assemblée nationale aux bénévoles, engagés 
dans la lutte contre la pandémie pour aider les plus fragiles, fournir des 
ordinateurs pour assurer la continuité éducative, fabriquer masques, 
blouses et visières, soutenir les personnels soignants.

    Echanges avec les nouveaux conseils municipaux à l’occasion de leur 
renouvellement.

   Lien permanent avec les habitants : accueil à ma permanence 
parlementaire, lettre d’information mensuelle, échanges mails, mise en 
place de l’application NosLois pour permettre aux citoyens de suivre et 
voter pendant l’examen des projets de loi.

Un soutien permanent aux associations culturelles, 
sportives, sociales ainsi qu’à la préservation de notre 
patrimoine

    Participation aux forums des associations, ainsi qu’aux événements 
sportifs, culturels ayant pu être maintenus : trail de Lévis, course royale 
festival de la BD de Buc, inauguration du centre JM Fresnel à Versailles.

    Visite des Epiceries Participatives Indépendantes (EPI) des Loges, Jouy, 
Chateaufort, Magny.

    Soutien au financement des associations au travers du suivi du Fonds 
pour le Développement de la Vie Associative (FDVA).

   Soutien aux châteaux de Breteuil et de Dampierre pour leur réouverture 
dès la fin du confinement.

   Soutien aux exploitations agricoles : visite des fermes de Magny, Lévis.

Mon action sur le terrain

Pleinement mobilisé pour faciliter les déplacements
    Participation à l’inauguration du Transport à la Demande (TAD) de la 

vallée de Chevreuse, équipé de 4 véhicules électriques.
    Mobilisé pour défendre le passage au sol de la ligne 18, option qui a 

aujourd’hui la préférence de la Société du Grand Paris.
    Pour le déclassement de la RD 938 à Buc, pour la réalisation de 

l’échangeur RD91/RN12, pour l’amélioration de la traversée de Voisins-le-
Bretonneux : réunions avec la commune et l’EPAPS.
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Un soutien permanent à la vie éducative 
et la citoyenneté

    Visite des écoles avec élus et enseignants lors de leur réouverture en 
juin 2020 et la mise en place des protocoles sanitaires, organisation d’une 
visioconférence avec les directeurs d’école.

    Interventions dans les écoles et collèges pour présenter le 
fonctionnement de l’Assemblée nationale 

    Interventions auprès de l’Inspection académique pour soutenir le 
maintien de classe à Versailles, Jouy-en-Josas, Buc et Chevreuse 

    Visite des collèges mobilisés pour l’organisation du dispositif « vacances 
apprenantes » en août.

   Visite du Campus des Métiers avec la rectrice à Versailles.
    Participation aux commémorations à Senlisse, Choisel Saint Lambert, 

Châteaufort, Lévis, Milon la Chapelle.

Un soutien permanent aux artisans,  
commerçants, entrepreneurs

    Échanges avec les commerçants de proximité Vélizy-Villacoublay, 
Versailles, Saint-Rémy-lès-Chevreuse, Voisins-le-Bretonneux, Magny- 
les -hameaux, Viroflay, Buc, Jouy-en-Josas pendant le confinement. 

    Organisation d’une réunion d’échange avec Alain Griset Ministre des 
TPE PME et les acteurs économiques du territoire : entreprises, clubs 
d’entrepreneurs, organisations professionnelles, pour toujours mieux 
ajuster les dispositifs d’aide aux réalités terrain.

  Soutien constant aux entreprises pour les aider à solliciter les aides les 
plus adaptées.

  Visite des entreprises ayant bénéficié du plan de relance.
    Echanges réguliers avec les acteurs économiques du territoire, 

notamment les clubs d’entrepreneurs et les chambres consulaires.

Pleinement mobilisé pour l’environnement,  
la lutte contre les nuisances sonores

   Mobilisé pour réduire les nuisances sonores des deux roues motorisées : 
suivi de l’expérimentation pour le développement de radars automatiques 
acoustiques avec les Ministères de l’Intérieur et de la Transition 
écologique, pose de radars méduses avec Bruitparif à Saint Forget,  
St Lambert et Senlisse, réunions avec les élus et la gendarmerie.

  Mobilisé pour réduire les nuisances sonores liées à l’aérodrome de 
Toussus-le-Noble : reprise de la concertation avec les aéroclubs et les 
riverains à l’issue de la première année d’expérimentation de CALIPSO, 
adoption d’un nouveau plan d’actions visant à réduire les nuisances.

Un soutien déterminé aux forces de sécurité,  
pompiers, gendarmes et policiers

  Lien constant avec les forces de police, de gendarmerie et de secours.
  Soutien aux opérations de la gendarmerie de lutte contre les excès de 

vitesse et les retraits des chicanes par certains conducteurs de 2 roues 
motorisées.

  Accueil de la Ministre Florence Parly à Satory : présentation des 
effets de la loi de programmation militaire sur l’amélioration du niveau 
d’équipements des forces armées pour les prochaines années.
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Tour de la circonscription à vélo

Vous informer à travers mon 
journal de bord

Des réunions publiques ouvertes 
à toutes et à tous

Ma permanence parlementaire, 
ouverte à toutes et à tous

En juin et en juillet, je sillonnerai les routes de nos 
villages en vélo dans le but de vous rencontrer et 
d’échanger avec vous. 
C’est une manière pour moi d’être au plus proche de 
notre territoire et de ses enjeux.

Chaque mois je vous informe avec mon journal de 
bord de mon action au niveau national comme au 
niveau de notre territoire. Vous pouvez ainsi suivre 
mon actualité tout en ayant une vision claire et simple 
des lois et des dossiers locaux dans lesquels je suis 
impliqué. Vous pouvez vous abonner directement sur 
jeannoelbarrot.fr 

Chaque mois je vous propose des réunions 
publiques ouvertes à toutes et à tous afin de vous 
informer et de dialoguer avec vous. C’est l’occasion 
pour vous de me faire part de votre avis sur les sujets 
d’actualité. Et pour moi de vous informer de mon 
travail en cours, avec l’intervention d’experts et de 
membres du gouvernement. 

Facilement accessible en transports, je vous reçois  
à ma permanence parlementaire située  
au 6 rue des Etats Généraux à Versailles.  
Vous pouvez prendre rendez-vous avec moi  
par téléphone au 01 39 54 49 93 ou par mail à  
jean-noel.barrot@assemblee-nationale.fr. 

À votre écoute
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Un nouveau restaurant à Choisel
« Restauratrice à Choisel, 
j’ai été contrainte de fermer 
mon établissement dès 

son ouverture. Je tiens à remercier 
chaleureusement le député Jean-Noël 
Barrot pour son soutien sans faille pour la 
survie de mon activité et ainsi garantir sa 
réouverture dans de bonnes conditions. »
Soizig Seguis, gérante de l’Auberge des 3 Hameaux 

Une nouvelle étape pour le cœur 
artificiel développé par Carmat, 
fleuron du secteur biomédical. 
Le 22 décembre 2020, le cœur 

artificiel de Carmat obtient son marquage CE après 
12 ans de travail. Cette certification autorise la 
commercialisation du dispositif au sein de l’Union 
Européenne. 

Les navettes autonomes 100% 
électrique, c’est l’avenir et c’est 
déjà dans la circonscription, avec 
des expérimentations à Vélizy-

Villacoublay et bientôt à Saint-Rémy les Chevreuse et 
Lévis Saint Nom. Bravo à la start up ISFM qui a 
bénéficié du plan de relance, que j’ai voté, pour son 
projet « impressive » visant la production de 1000 
plateformes par an. 

Produire de la farine en plein cœur de 
Versailles, aux Moulins de Versailles, 
c’est possible depuis plus de 100 ans
« L’entreprise familiale 

emblématique qui produit la farine 
locale, située à Versailles depuis 1905 
est en développement, elle rencontre des 

difficultés d’accès aux quais pénalisant le 
fonctionnement de l’activité. Depuis 3 ans, 
Jean-Noël Barrot est d’un soutien précieux 
pour écarter cette menace, garantir la 
pérennité de notre entreprise,  
et accompagner son développement. »
Romain Chaudé, Directeur des Moulins de Versailles

Des turbomoteurs nouvelle 
génération à Toussus-le-Noble
« Grâce à l’obtention du plan 
de relance, à hauteur 350k€,  
Turbotech va pouvoir 

accélérer l’industrialisation de ses solutions 
de motorisation hybrides aéronautiques. 
Ces nouvelles turbines ultra-silencieuses 
vont permettre d’offrir aux aéronefs à 
propulsion électrique l’autonomie qui leur 
manque, tout en utilisant des carburants 
renouvelables. Ainsi les enjeux portant sur 
les nuisances sonores et l’impact carbone, 
sur des aérodromes tels que la plateforme 
de Toussus-le-Noble, pourront trouver une 
solution très efficace à court term. »
Damien Fauvet, Directeur général de Turbotech, 
Toussus-le-Noble

Pour les sportifs : un nouveau trail 
en vallée de Chevreuse vient de 
naître, le trail des sources de l’Yvette à 

Lévis Saint Nom. J’ai été ravi de participer à cette 
belle course pour sa première édition et ne 
manquerai pas les suivantes, bravo à ses 
organisateurs !

Aux côtés des forces vives

La crise sanitaire n’aura pas freiné les énergies et les envies de construire :  
les projets associatifs et entrepreneuriaux foisonnent sur l’ensemble du territoire. 
Partout je serai aux côtés de celles et ceux qui imaginent, construisent, proposent, 
entreprennent, pour développer des projets, créer de l’emploi, créer du lien social.



jeannoelbarrot.fr
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Permanence Parlementaire, 
6 rue des États Généraux, 78000 Versailles

01 39 54 49 93


